

Aus der Ibbenbürener Volkszeitung
Ausgabe Ibbenbürener Volkszeitung
Montag, 26. August 2013
Seite 28
© 2013 Ibbenbürener Volkszeitung

HÖRSTEL

„Konzept hat sich bewährt“

26.08.2013, 12:00 U



Ein Evergreen unter den Fahrgeschäften ist der Autoskooter. Foto: Rita Althelmig

-al- **BEVERGERN.** Der Fassanstich mit der Werbegemeinschaft, der Feuerwehr und dem Heimatverein markierte auch in diesem Jahr den offiziellen Auftakt zur Kirmes in Bevergern. Mit dem Bevergerner Spielmannszug voran, marschierte die Feuerwehr auf den Burgplatz. Ortsvorsteher Karl Dierkes begrüßte die Kirmesgäste und lud zum Feuerwehrfest des Löschzuges Bevergern ein.

Das Konzept der gemeinsamen Kirmesgestaltung mit den Schaustellern habe sich bewährt, jedes Jahr kämen mehr Fahrgeschäfte. Beim Verteilen des Bieres waren Vorstandsmitglieder der örtlichen CDU behilflich sowie CDU-Bundestagskandidatin Anja Karliczek.

Das Wetter war am Samstag freundlich, als die Karussells sich zu drehen begannen.

Über Besuchermangel können sich die Organisatoren in diesem Jahr auch nicht beklagen. Neben den Kinderkarussells drehten sich die Raupe und das Hully Gully. Spaß machten auch das Autoskooterfahren oder der Simulator. Etliche Möglichkeiten, die Geschicklichkeit zu testen, boten der Greifer und natürlich die Schießbuden.

Gebrannte Mandeln und Bratwurst wetteiferten um die Gunst der Kirmesbesucher, die ohne einen der verlockenden Kirmesgenüsse wohl kaum ausgekommen sein dürften.

Am Sonntag begann die Kirmes mit dem Kinderflohmarkt, wo manches gute Teil für wenig Geld den Besitzer wechselte. Familien und Freunde kamen, um über den Platz zu schlendern, Leute zu treffen, miteinander zu plaudern, oder das Kirmesangebot zu nutzen. Der Kirmesmontag wird traditionell mit dem Dämmererschoppen beendet, bei dem man dieses Jahr zwischen Backschinken und Leberkäse wählen kann.